



COMISIÓN ADMINISTRADORA DEL RÍO URUGUAY

Abril de 2016

COMUNICADO DE PRENSA CARU

ASISTENCIA Y COOPERACIÓN DE LA CARU A LA CIUDAD DE DOLORES (ROU).

La Comisión Administradora del Río Uruguay (CARU) informa que en el marco de su competencia y como muestra concreta de su preocupación por la situación que atraviesan los afectados por la tragedia provocada por un tornado en la localidad de Dolores, Departamento de Soriano (ROU), asiste y coopera con personal y ayuda consistente en la provisión de recursos, como ser: camionetas oficiales, una camioneta particular, motosierras, escaleras, grupo electrógeno, herramientas eléctricas, herramientas de manos, materiales eléctricos, artículos de limpieza, repelente para insectos, agua mineral y hielo.

Los trabajos que realiza el personal de la CARU están a cargo de los Administradores de los puentes General Artigas y Libertador General San Martín, Ing. Javier De Castellet y Julio Piccoli respectivamente y se efectúan en coordinación con el Comité de Emergencia. Las tareas consisten en extracción de chapas, maderas, ramas del interior de las viviendas a la calle, carga manual de materiales a camiones municipales, cortes de cables, retiro de postes del tendido eléctrico y apoyo a familias en reparaciones provisorias de techos.

La asistencia y cooperación de la CARU a los afectados por la inclemencia del tornado en la localidad de Dolores, es un aporte del Organismo Binacional ante las necesidades que generó el fenómeno climatológico.